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lagosanto.

«Puliamo il mondo parte da qui»
Il Comune quest' anno è capofila della manifestazione.

LAGOSANTO Il comune di Lagosanto è l' ente
amministrativo capofila nel mettere in atto la
manifestazione internazionale Puliamo il
Mondo, per quanto riguarda il territorio del
Delta. A presentare l' edizione 2014 di questa
in i z ia t i va  sono  s ta t i   i l   v i ces indaco  d i
Lagosanto, Davide Bigoni e l' assessore alla
pubblica istruzione Antonella Mazzotti, con un
intervento del sindaco Maria Teresa Romanini.
«Come ammin i s t raz ione      ha  de t to   i l
vicesindaco Bigoni  siamo onorati di essere il
comune capofila di questa 22ª edizione di
Puliamo il Mondo, inoltre per la prima volta
sarà allungata di due giorni, vista la grossa
richiesta di partecipazione da parte degli
alunni delle scuole elementari e medie dei
comuni partecipanti». Quindi si comincerà il 25
settembre fino al 27, poi il 28 la giornata
dedicata alla pulizia della spiaggia, la mattina
ci si troverà, tutti coloro che vogliono, in sulla
spiaggia di Lido Volano ed infine ult ime
giornate didattiche il 29 e 30 settembre. Oltre a
Lagosanto hanno aderito le amministrazioni di
Codigoro, Mesola, Fiscaglia, Ostellato e le
scuole elementari e medie di Porto Garibaldi,
per un totale di oltre 500 alunni. Con queste
giornate, dove sono stati scelti i percorsi della
via del Sale a Marozzo o la visita guidata al museo della Bonifica, Casa della Memoria ed erbario, si
vuole insegnare ai bambini l' importanza del territorio, la storia della bonifica e quanta parte ha avuto
nella vita di ognuno e soprattutto quanto è importante preservare a livello ambientale quanto fatto. Un'
occasione anche per parlare di ambiente e pericolo di abbandono dei rifiuti, allo scopo di educare e non
solo reprimere.
«Un ringraziamento a quanti collaborano alla realizzazione di questo importante evento ovvero, il
Consorzio di Bonifica, Auser Marozzo, Aliper che fornirà le bottigliette d' acqua per i bambini, Fattorie
del Delta, Vincenzo Turri, Elisa Muncinelli e la naturopata Rosa Massari per la via del Sale e l' erbario,
PatFrut, Area, Legambiente e l' ente di gestione per i parchi e la biodiversità Delta del Po».
(m.r.b.)
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«OrteMestre, se ne discuta in Consiglio»
Legambiente informa 'casa per casa' i residenti che vivono sul tracciato del progetto.

HANNO dato  in formazion i  a i  c i t tad in i ,
incontrando gli agricoltori e raccogliendo
interviste e foto della campagna minacciata
dall' asfalto, gli ambientalisti dell ' Emilia
Romagna che hanno protestato contro la
costruzione della OrteMestre, un' autostrada
lunga 400 km, che dovrebbe attraversare
luoghi tutelati e paesaggisticamente rilevanti,
come ricorda il presidente di Legambiente
regionale, Lorenzo Frattini: «Oggi più che mai
è necessario battersi contro un' opera che
garantirà vantaggi solo a coloro che gestiranno
i cantieri, lasciando ai cittadini l' eredità di
saldare il debito.
Nella drammatica crisi che vive il Paese anche
questa regione deve scegliere le vere priorità,
che sono la tutela del l '  agroalimentare,
intervent i  d i  manutenzione e messa  in
sicurezza del   terr i tor io,  pol i t iche per  i l
trasporto ferroviario e non di buttare miliardi di
eu ro   d i   dena ro   pubb l i c i   i n   un '   ope ra
devastante».
ANCHE il territorio di Comacchio sarà toccato
dalla nuova arteria, che dovrebbe passare
attraverso il Mezzano, un' area rilevante dal punto di vista paesaggistico.
Questo ha determinato la reazione non solo del Circolo 'Delta del Po' di Legambiente Comacchio, che
da tempo è schierato contro la realizzazione dell' opera, di grande impatto ambientale, ma anche dei 5
Stelle lagunari, che si sono dichiarati contrari e hanno annunciato di voler portare la questione in
consiglio comunale. Dopo le scelte dell' Amministrazione sul Piano di stazione per il centro storico di
Comacchio, con gli ambientalisti opposti alla maggioranza, però, gli esponenti di Legambiente chiedono
garanzie sulla posizione dei pentastellati sulla OrteMestre e domani avranno un coordinamento con
altri gruppi di Legambiente provinciale anche per definire la questione.
«NOI CI auguriamo che i 5 Stelle di Comacchio vogliano integrarsi nelle attività di contrasto pensate dai
comitati nazionali e locali e che la loro non rimanga solo una dichiarazione di intenti», dice Stefano
Martini, esponente del Circolo di Comacchio. Gli ambientalisti avanzeranno richieste precise all'
Amministrazione Fabbri: «Innanzitutto chiederemo che venga prevista un' attività di informazione
pubblica prima che vengano prese decisioni in Consiglio o che vengano quanto meno discusse al suo
interno, se possibile: i cittadini devono avere consapevolezza di ciò che si va ad approvare. In seconda
istanza, vogliamo vedere atti concreti: i 5 Stelle e il Comune di Comacchio producano osservazioni a
Ptcp che tratta del tema infrastrutturale. Una questione che va portata ai tavoli regionali in maniera
esplicita, anche se poi sappiamo bene che la partita è nazionale. Tuttavia bisogna prendere posizione».
Cinzia Boccaccini.
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